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НУЖНА ПОМОЩЬ
как вовремя осознать, что

• Анализировать показатели по продукту.

• Оценить эффективность использования внутренних 
ресурсов на определённые задачи.

• Проверить наличие нужных компетенций.

• Чётко понимать, куда мы хотим прийти.



С ЧЕГО НАЧИНАЛИ
как это было
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С ЧЕГО НАЧИНАЛИ
как это было



КАК ПОНЯТЬ,
ЧТО НЕ 

ОШИБЛИСЬ



НЕ ОШИБЛИСЬ
как понять, что

АНАЛИЗИРОВАТЬ 
РЕЗУЛЬТАТЫ

НЕ БОЯТЬСЯ 
ЭКСПЕРИМЕНТОВ

У каждого письма 
должны быть цифры 
и выводы

Более 50 
экспериментов в год



ЕСЛИ ВСЁ 
ХОРОШО, 
ПОЧЕМУ БЫ НЕ 
СДЕЛАТЬ 
БОЛЬШЕ?!
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если всё хорошо, почему бы не сделать

БОЛЬШЕ



…И ЕЩЁ

БОЛЬШЕ



Новый UI для 
интернет-

банка



как оценить

СОТРУДНИЧЕСТВО



СОВЕТЫ

Договаривайтесь 
о стоимости 
нестандартных работ 
до их начала J

Не бойтесь пробовать 
новые форматы 

Знакомьте агентство 
и команду внутри 
компании

1 2
3 4

Ищите своего аккаунта, он 
должен быть с вами на 
одной волне



Анна Суровых
Вице-президент отдела развития электронного бизнеса

https://www.facebook.com/anna.surovikh


